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Antrag auf Prüfung eines Ankaufs des Bahnhofes von der Deutschen Bahn bzw. BEG  

 

 

Sehr geehrter Herr Öhmann, 

 

namens und im Auftrag der Fraktion Pro Coesfeld bitte ich um Aufnahme folgenden Antrags in 

die Tagesordnung der nächsten Sitzung des den Haupt- und Finanzausschuss am 15.02.2018 

(ggf. als Tischvorlage) und des Rates am 22.02.2018.   

 

Antrag 

 

Der Rat beauftragt die Verwaltung zu prüfen, ob ein Ankauf des Bahnhofs von der DB bzw. der 

Bahnflächen-Entwicklungsgesellschaft möglich und wirtschaftlich vertretbar wäre.  

 

Begründung 

 

Zur Sitzung des Rates am 21.12.2018 hatten wir den Antrag gestellt, 1 Million Euro zur 

Aufwertung des Bahnhofquartiers bereitzustellen. Damit sollten auch evtl. bestehenden 

Finanzierungslücken abgedeckt werden. In der Sitzung wurde seitens der Verwaltung berichtet, 

dass der Verein IBP seine Planungen und Finanzierung nicht fristgerecht angepasst hat und somit 

ein Übereinkommen mit der BEG nicht möglich gewesen wäre.  

 

Insofern sollte auch über die eingangs geschilderte Möglichkeit nachgedacht werden.  

 

Weitere Ausführungen erfolgen in den Sitzungen.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Im Auftrag 

 

 

 

Günter Hallay 

Fraktionsvorsitzender 


